

## LEGISLATIVE NEWS

ULSTER COUNTY NEWS INFORMATION
OFFICE OF THE COUNTY LEGISLAUTRE
244 FAIR STREET, 6TH FLOOR
KINGSTON, NY 12401

MEDIA CONTACT INFORMATION

- PHONE 845-340-3900
- \* EMAIL LegislativeNews@co.ulster.ny.us
- FAX 845-340-3651

Legislature.UlsterCountyNY.gov

## Para publicación inmediata:

16 de octubre de 2024

## El Condado de Ulster Presentará El Informe Sobre El Estado de la Cultura el 24 de Octubre

Un Hito Clave en el Desarrollo del Primer Plan Artístico y Cultural Del Condado de Ulster

(*Ulster County, NY*) — El 24 de Octubre a las 6:00 p.m, el Condado de Ulster organizará una presentación virtual sobre el estado de la cultura, destacando los hallazgos clave y los próximos pasos en el desarrollo del primer Plan de Arte y Cultura del Condado. Este informe marca la culminación de seis meses de recopilación intensiva de datos, que incluye reuniones comunitarias, entrevistas individuales y grupales, reuniones en línea y una encuesta en todo El Condado que llegó a diversos grupos en toda la región.

Dirigido por el consultor principal Lord Recursos Culturales, el equipo de consultoría ha trabajado en estrecha colaboración con el Equipo de Gestión de Proyectos del condado y un Comité Asesor de Proyectos de 27 miembros, compuesto por una muestra representativa de líderes artísticos y partes interesadas. Juntos, han recopilado conocimientos invaluables que darán forma al futuro de las artes y la cultura en el Condado de Ulster, asegurando que el plan refleje las necesidades y aspiraciones de la comunidad.

El evento Estado de la Cultura brindará al público la oportunidad de interactuar con las conclusiones del informe, que ofrecen una instantánea del panorama actual de las artes y la cultura en el Condado de Ulster. También detallará los próximos pasos en el proceso de planificación a medida que el condado se prepara para avanzar en el desarrollo de estrategias viables para sostener y mejorar el vibrante ecosistema cultural de la región.

Peter Criswell, Presidente de la Legislatura del Condado de Ulster, ofrecerá comentarios de apertura, seguidos de una presentación de Lord Recursos Culturales y oportunidades para que los asistentes brinden sus opiniones durante la sesión interactiva que sigue. La participación continua del público es fundamental para el éxito de este plan, ya que la participación de la comunidad ha sido fundamental para el proceso desde el principio.

"Estamos profundamente impresionados por el nivel de compromiso y pasión de los residentes de nuestro condado durante todo este proceso", dijo el Presidente Legislativo Peter Criswell. "Las artes y la cultura son esenciales no sólo para nuestra economía local sino también para la calidad de vida en el condado de Ulster. Este plan pretende garantizar que sigamos prosperando como comunidad creativa para las generaciones venideras".

## **Detalles Del Evento:**

Fecha: 24 de Octubre de 2024

Hora: 6:00PM - 8:00PM Lugar: Virtual, via Zoom

Registro: Registro del Estado de la Cultura Link

El Informe sobre El Estado de la Cultura estará disponible para el público en el sitio web del Condado. Participa Ulster – Sitio web del Plan de Arte y Cultura antes del evento.

En la Sesión de Diciembre de 2023, la Legislatura del Condado de Ulster aprobó la Resolución No. 701, aprobando un contrato por \$150,000 con Lord Recursos Culturales para la redacción de un Plan de Arte y Cultura. El Plan de Arte y Cultura del Condado de Ulster tiene como objetivo crear una visión integral del papel de las artes y la cultura en el futuro del condado. Al interactuar con artistas, trabajadores culturales, organizaciones y residentes, el plan proporcionará estrategias para fortalecer y apoyar el ecosistema cultural en el Condado de Ulster.

###